
金城こども園教育・保育についてのアンケート 

評価の方法：A・あてはまる B・ややあてはまる C・あまりあてはまらない D・あてはまらない 

96 世帯中 80 世帯回答 

 項目 A B C D 

1 お子さまは喜んで登園しますか 54 20 6 0 

2 お子さまはこども園で、友達と楽しく遊んでいますか 55 23 2 0 

3 
お子さまは、運動会・遠足などこども園の行事を楽しみに参加していま

すか 
72 6 2 0 

4 
お子さまは身体を動かしたり、自然に触れたりと色々な物に興味を持て

ていますか 
71 8 1 0 

5 
こども園は園の方針や目標、教育保育内容を、配信やブログ等を通じ伝

えていますか 
66 14 0 0 

6 先生達はこども達に対して、笑顔で接していますか 70 9 1 0 

7 先生達は目標を踏まえて活動を行っていると思いますか 69 11 0 0 

8 先生達は基本的な発達を理解し、こども達と関わっていると思いますか 68 11 1 0 

9 
先生達はすべての活動において、お子さん一人一人を大切にし、 

お子さんの人権の尊重を守って関わっていると思いますか 
68 12 0 0 

10 
先生達はこども達に健康的な基本的生活習慣が身に付くよう接している

と思いますか 
72 8 0 0 

11 
先生達は子ども達の遊びを中心に、いろいろな体験や体力作りに取り組

んでいると思いますか 
75 5 0 0 

12 先生達は命を大切にする心や社会のルールを守るよう接していますか 67 13 0 0 

13 先生達は集団の中で話を聞く態度や、話す姿勢を伝えていますか 68 12 0 0 

14 
先生達はお子さまに善悪の判断ができるように指導していると思います

か 
63 17 0 0 

15 先生達は家庭への必要に応じた連絡をしていますか 64 15 1 0 

16 
先生達は保護者がお子さまの様子について連絡相談した時、又は意見・

要望に対して適切に対応していますか 
70 9 1 0 

17 保護者として、こども園の方針・決まりを守れていますか 49 29 2 0 

18 保護者として、こども園の行事や活動に積極的に参加していますか 67 12 1 0 

19 こども園の出す文章事務連絡等はその都度確認していますか 62 18 0 0 

20 こども園は保護者や地域等に開かれていると思いますか 53 27 0 0 



＜保護者からの意見＞ 

・いつもお世話になっております。先生方のおかげでいつの間にかひらがなカタカナも覚えていて 

驚いています。沢山の遊びやマナーも教えて下さり本当にありがとうございます。 

・園だよりは、スマホ画面だと見づらいので紙ベースでもらいたい。 

・世間では、先生方のご負担が多いと言われているようですが、行事を減らす等、一般企業同等に働き

方改革を見直してもよいのではないかと思います。 

・お迎え時に室内に入って打刻をしていますが、登園時同様に入口に設置してほしいです。 

・いつも丁寧な保育、そして教育をありがとうございます。先生方の熱意と優しさが伝わります。 

子どもも登園を毎日楽しみにしており、先生たちには日々感謝です。 

・毎日、楽しく登園できて先生方も優しく丁寧に対応してくれ、日々感謝しております。 

 １つ気になるのが、帰りの園庭開放を禁止する際、その理由が掲示されていない、又は教えていただ

けないことがあり、疑問を抱いております。園庭を利用する際のマナーが悪かったり、危険な場面が

あったり等、色々あると思います。園庭開放を禁止する理由を、自分たちで考えて反省するのも 

大切だと思います。 

 けれど、園庭で遊べない理由を子ども達、保護者にきちんと伝え、今後どうしたら良いか、園でも 

家庭でもきちんと話し合いをするのが大切だと思います。何度も同じ事を伝え続けるのは体力も 

いるし、大変かと思いますが、もう少しコミュニケーションを図りながら、先生方と関わっていきた

いです。 

・治安の良い地域ではありますが、今のご時世を考えると、体育着で登降園する際に名前を大きく 

目立つのが気になります。名前を大きく記載するなら、せめて背中側ならリュックで隠れるので 

気にならないのかと感じます。 

 また、誕生日のお知らせも、個人的に子どものお友達を知れて良いのですが、通知メールの流出の 

危険性があるため、フルネームと月日までの記載は不要ではないかと感じます。 

 お誕生日会の日に各クラスのお誕生日のお友達（下のお名前のみ）の紹介程度にしても良いかと 

思います。 

・いつも子どもに向き合って頂きありがとうございます。日々こどもの成長を感じております。 

・園での楽しかった事やお友達のことを嬉しそうに話してくれます。いつもありがとうございます。 

・子ども達のために、色々な行事や体験を準備してくださって、感謝しています。 

・毎日子どもが活き活きと喜んで楽しそうに通っているので安心しています。いつもありがとうござ

います。 

 設問１２、１４は、あまりそのような機会を目にしたことがないので、よくわかりませんでした。 

毎日のブログの中で「今日はこんなことがあってこんな対応した」など、たまには遊び以外の事を 

紹介してもらえると、先生方がこんな話をしているんだなと知ることができると思います。 

子どもはそこまで話をしてくれないので。 

 これからのことなのですが、３月の土曜日保育が３週連続家庭保育願いなのは少し厳しいなと感じ

ています。行事や新年度の準備でお忙しいこととは思いますが、それはどの働く保護者も同じだと

思います。年度末の締めで休むわけにいかない中、子どもを毎週預けられないとなるとベビーシッ

ター等の利用を検討しなくてはなりません。どうにかしていただけないでしょうか。ご検討よろし

くお願いします。 

・今年度は作物や栽培や収穫、自然と身近に触れ合う機会に力が入り家庭ではなかなかできない素晴

らしい取り組みができていると思います。先生方、ミヤグニさんも園庭の手入れ、いつも登園時に 



気持ちよく挨拶していただいてありがとうございます。子どもの心の豊かさに大きくつながってい

ると思います。コドモンも毎日更新お疲れさまです。いつも楽しみに拝見させていただいています。 

 ３月には卒園で登園できるのも残り少なくなってきましたが、体に気を付けてお互い頑張りましょ

う。 

・いつもありがとうございます。金城こども園に通わせてよかったです。今後もよろしくお願いしま

す。 

・いつも暖かい指導、見守りして下さり感謝しています。「さん」付けで個人を尊重したり、丁寧なあ

いさつを心がけてくれているおかげで、一年で精神面でも体力作りでも著しい成長が見られます。

時にはぎゅっと優しく抱きしめてくれているようで、家では嬉しそうに先生方の話をしてくれます。 

 どうもありがとうございます。小学校に繋がる学習的な内容が増えてくれればありがたいです。 

・しょうがないとは思うのですが、やや写真に偏りがあるような気がします。 

・いつも子ども達のためにありがとうございます。毎日の声かけや連絡等、非常にありがたく、満足 

しています。 

 アンケート項目ですが、４択の選択肢だけでなく、「わからない」の項目もいれていただきたいです。

「あてはまる」「あてはまらない」では測れない部分があります。特に、先生方の心構え、思い等は

正直、答えられず、当たり障りのない回答になってしまいます。「わからない」の回答から、 

見る改善策もあるかと思いますので、ご検討いただければと思います。 

 

 

金城こども園からアンケート結果を受けて 

 96 中８0 世帯 83.3％の回答ありがとうございます。 

アンケートの結果、金城こども園に通って頂いた皆様から沢山のご意見・励ましの言葉を頂き感謝

申し上げます。 

皆様からの暖かな言葉、よりよくするためのご意見、職員一同真摯に受け止めたいと思います。 

 

 保護者とこども園職員が協力し、教育保育を進めるよう努めておりますが、こども園の取り組みや、

子ども達の遊びの様子等、各家庭に寄り添った情報発信の足りなさの結果に、今後も「こども・保護

者・こども園職員」が三位一体となり、教育保育が進められるよう、保護者の皆様とコミュニケーシ

ョンを深め取り組んでいきたいと考えております。 

 

ご意見より 

 園からのお知らせ方法についてですが、ペーパーレスの取り組みの為、保育アプリを活用しており

ます。保護者の皆様と園の取り組みや行事の共有をしたいと感じておりますので、「園だより」 

「クラスだより」に関しては、数枚紙ベースで用意できるよう検討させていただきます。 

 

 行事の取り組みについて、第一に、こども達が期待を持って楽しく参加できるよう考え取り組んで

おります。 

 また、保護者の皆様に、こども園の様子をご覧いただく機会や、保護者参加型の行事内容を工夫し、

こどもも保護者も、またこども園職員も負担なく楽しめる行事を検討させていただきます。 

 

 



 登降園の打刻について、朝夕と忙しい時間の中、ご協力いただきありがとうございます。 

 保護者の皆様に打刻をしていただくことで、こども園内にいる園児の人数把握から安全面を取り組

むことができております。打刻はタブレット等の ICT 機器を使用しており、破損やトラブル等の 

観点から、時間に合わせ、こども園職員の目の届く場所に設置させていただいておりますのでご理

解よろしくお願いします。 

 

 園庭開放については、入園時に、重要事項説明書で説明させていただいた通り、お迎え後は保護者の

責任の元、利用していただいております。 

 子ども達の安心・安全を考え、また、使用についてのマナーも共に考えて取り組めるよう、保護者へ

のお願い・ご協力の内容については工夫させていただきます。 

 

 個人情報の取り扱いについて、ゼッケンの使用、また、誕生児のブログアップ内容方法の検討をさせ

ていただきます。保護者の皆様にも各家庭で SNS を活用される際は、他児が含まれている写真を 

使用しないようご協力よろしくお願いします。 

 

 ブログ内容、写真に関しては、こども園の取り組み、子ども達の様子を保護者の皆様と共有し、 

こども園の教育保育のご理解、また、家庭でのお子さまとの会話がより楽しい時間になる様取り組

んでおります。 

 写真を撮るにあたっては、職員もお子さまと一緒に動いている活動、また、お子さま、友達同士の 

楽しそうな一瞬の姿を撮らせていただいています。 

 今後はできるだけたくさんの園児が映る工夫と、生活面やクラスの様子等、様々な取り組みの発信

を意識し取り組んでいきます。 

 

年度末、午後家庭保育をお願いしておりますが、通常通り開園しておりますので、お仕事の際は、お

気軽に職員へ声かけしていただきご利用ください。 

 

アンケートについて、保護者の皆様にはお忙しい中、回答のご協力いただきありがとうございます。 

 アンケート項目、選択項目内容に関し検討し、教育保育の質の向上へ繋げたいと思います。 

 

 

金城こども園では、３歳以上のお子様をお預かりしております。この時期、様々な興味・関心から学び

の意欲へつながる大切な時期です。 

遊びを通して、これまでの経験を生かしながら、新しい課題や方法を考えたり試したりし、実現しよ

うとする「生きる力の基礎」の育みを大切に今後も教育保育を進めてまいります。 

 

こども園の取り組みを、保護者の皆様にもご理解いただき、金城こども園に通わせてよかったと思っ

ていただけるよう、職員一同、更に精神してまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 


